

順位	質問者(方式)	質問事項・要旨	答弁を求める者
3	<p>15番 大野 栄光 (一問一答)</p> <p>2番 伊藤 勝美 (一問一答)</p>	<p>「人・暮らし・環境が活きるまちづくり」を目指す市長にとって、半数近くの市民が18歳未満の児童と妊婦さんの補償、健康診断を支持された事に、今後4年間の課題とし、この事を謙虚に受けとめ答える責務があると思いますが、考えをお聞かせ頂きたい。</p> <p>1. 市が管理する橋梁について 住民の安全な通行を確保するには、橋の安全点検を実施し、予防的に修繕を行なう事が必要ではないかと考えます。このことが、橋梁の寿命を延ばし、大規模な修繕や架け替えの費用を減らし、結局は効率的な行政の執行ということになると思います。 橋梁の予防保全は行政の責任と考え、以下の点について伺います。 本市が管理している橋の設置状況は何カ所あるのか。そのうち30年から40年が経過する橋の数はどのくらいあるのか。 震災前過去5年間の、橋の維持管理に関する予算と管理にかかわる担当職員の人数はどのようなものだったのか。 定期的な点検はどのようにして実施されているのか。 本年度の点検状況等はどのようになっているのか。</p> <p>2. 公共施設の節電対策について 東日本大震災に伴う原発の事故から、わが国の電力需給は非常に厳しい状況になっています。電力会社に今以上の合理化を求める事は当然ですが、今後の電気料金の値上げは避けられない状況にあります。このような状況の中、わが市の第一に取るべき行動は電力供給への対策からにしても、財政対策からしても節電ということになるかと考え、以下の点について伺います。 現在、公共施設において、どのような節電対策をとられているのか。 県や国の補助金を活用した節電対策はどのようなものがあるか。 公共施設において、節電対策に夜間電力を活用することは可能なかどうか。</p> <p>3. 博物館について 博物館建設準備室において、博物館建設に関する資料収集、計画の策定、委員会等の開催等の現在の進捗状況はどのようになっているのか伺う。</p> <p>4. 市長が言っている「花のまち」について どのような構想なのか伺う。</p>	<p>市長</p> <p>市長</p> <p>市長</p> <p>市長</p>
4	<p>4番 菅野 恭子 (一問一答)</p>	<p>1. 「子ども・子育て関連3法」の具体化について 「社会保障と税の一体改革」の重要な柱の一つとして、先の通常国会で「子ども・子育て関連3法」が成立した。 この法律は、保育所・幼稚園・認定こども園の拡充など、子育て環境の充実を図る事が目的である。本制度の実施主体は市町村であり、地域のニーズに基づい</p>	<p>市長 教育長</p>

順位	質問者（方式）	質問事項・要旨	答弁を求める者
4	4番 管野恭子 （一問一答）	<p>た子育てに関する事業計画を策定した上で、給付制度等の支援を実施する事になっている。</p> <p>そのために平成25年度より、市町村に合議制機関として「地方版子ども・子育て会議」の設置と子育てに関する実態調査の実施が必要となってくる。</p> <p>制度の本格実施は平成27年10月が予定であるが、それへ向けての本市の「子ども・子育て関連3法」の具体化をどう推進しようかと検討しているかを伺う。</p> <p>2.レアメタル等の回収・リサイクルの取り組みについて</p> <p>携帯電話やデジタルカメラなどの使用済みの小型家電に含まれるアルミニウム、貴金属、レアメタルなどの回収を進める小型家電リサイクル法（使用済み小型電子機器等再資源化促進法）が、本年（2012年）8月に成立、2013年4月から施行になる。</p> <p>現在、我が国では小型家電に含まれるレアメタルや貴金属は多くを輸入に依存し、その大半はリサイクルされずにごみとして埋め立て処分されているが、同法の成立により、市町村がこれらを回収し、国の認定を受けた業者が引き取りレアメタルなどを取り出すリサイクル制度が創立されることになった。</p> <p>新制度では、消費者や事業者に新たな負担や義務を課すこれまでの各種リサイクル法とは異なり、自治体とリサイクル事業者が柔軟に連携して地域の実態に合わせた形でリサイクルを推進できるものである。この制度は、資源確保 有害物質管理 廃棄物減量化の3視点を踏まえた循環型社会形成の推進を目的としたものであり、国の財政支援措置も予定されている。取り組みについては、自治体の任意であるが、本市において実施すべきと考えるが、市長の見解を伺う。</p>	市長
5	3番 制野敬一 （一問一答）	<p>1.放射能汚染対策について</p> <p>現在市では、放射線量の低減に取り組んでおり、今年度中に学校などの施設の除染は終了すると聞いているが、まだまだ市民には安心・安全であるとは感じられていない。</p> <p>今後、どのような施策を持って、この対策に取り組んでいこうと考えているのかお聞きしたい。</p> <p>公共施設以外の線量の測定と除染対策 焼却灰の仮保管施設の建設及び最終保管場所の設置計画の進捗状況</p> <p>2.有害鳥獣駆除対策について</p> <p>近年、有害鳥獣被害が多発し、農作物が荒らされ、生産者は、その対応に苦慮しているのが実情である。</p> <p>前回（第400回）定例会でも取り上げられているようであるが、その実態は憂慮すべき状態である。いち早い対応を迫られている状況をどのように捉えているのかお聞きしたい。</p> <p>被害状況の把握及び対策</p>	市長 市長

